

市内介護保険事業所における新型コロナウイルス感染症 PCR 検査等陽性反応者の判明について

市内介護保険事業所の職員に、新型コロナウイルス感染症 PCR 検査等の陽性反応があったことが確認された事案が 2 件あった。

1 介護保険事業所（特定施設入居者生活介護）

○市内介護保険事業所（特定施設入居者生活介護）における新型コロナウイルス感染症 PCR 検査等陽性反応者の判明について（7 月 27 日）

（1）経過

利用者・職員計 4 名が陽性と判明。

- ・利用者 A
7 月 20 日（火）抗原検査で陽性と判明
- ・利用者 B
7 月 21 日（水）抗原検査で陽性と判明
- ・利用者 C
7 月 23 日（金）PCR 検査で陽性と判明
- ・職員 D
7 月 23 日（金）PCR 検査で陽性と判明

（2）上記の対応等

- ・保健所の調査により濃厚接触者となった者については、PCR 検査の結果、陰性が確認されました。
- ・感染防止対策を実施のうえ、業務を継続します。

2 介護保険事業所（訪問看護）

○市内介護保険事業所（訪問看護）における新型コロナウイルス感染症 PCR 検査陽性反応者の判明について（7 月 27 日）

（1）経過

- ・新型コロナウイルス感染症 PCR 検査で陽性反応者となった職員の最終出勤日は、7 月 21 日で、PCR 検査を 7 月 24 日に受検している。

（2）上記の対応等

- ・保健所の調査により濃厚接触者は確認されませんでした。
- ・感染防止対策を実施のうえ、業務を継続します。